
令和６年度第４回上下水道経営審議会 会議録 

 

 

 

○日 時   令和６年１０月４日（金）午後１時半から２時１５分まで 

 

○場 所   深川市役所 ３階大会議室 

 

○出席者   坪田 邦光  委員（深川商工会議所）＜会 長＞ 

        安立 裕幸  委員（深川地区町内会連合会） 

秋沢 佐代子 委員（深川地区町内会連合会） 

        茶畑 誠一  委員（一已地区町内会連合会） 

平澤 利幸  委員（納内地区町内会連合会） 

        清水 正勝  委員（多度志地区町内会連合会） 

        村澤 紀恵  委員（きたそらち農協） 

        青野 美津子 委員（深川消費者協会） 

        臼杵 清   委員（公募） 

        青木 裕幸  委員（公募） 

 

深川市長     田中 昌幸 

 

○事務局   建設水道部長   藤井 紀久也 

        上下水道課長   美口 英憲 

        上下水道課主幹  安井 仁 

        庶務係長     大野 竜次 

        庶務係主査    竹ケ原 知美 

        庶務係      小田 幸恵 

         

○会議内容  議案第１号 深川市下水道使用料の答申について 

 

 

 

 

 

 

 



１ 開会 

＊ 

 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 議事 

 

＊ 

 

 

坪田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 市長挨拶 

 

５ 閉会 

「令和６年度第４回上下水道経営審議会」開会 

事務局より、委員 15 名のうち出席 10 名で過半数に達したため審議会が成

立している旨報告 

 

 坪田会長より挨拶 

 

【決議事項】 

（１）下水道使用料の答申について 

事務局より、資料「深川市下水道使用料の答申について」及び答申案につ

いて説明 

 

事務局の説明についてご意見はございませんでしょうか。 

ご意見がございませんようでしたら、6 月から 4 回にわたって審議され

た結果、下水道使用料について、事務局より説明された 25％アップの案で

答申をしていきたいと思います。 

各委員のご承認が得られたものとしまして、市長に答申いたします。 

 

【答申事項】 

「下水道使用料の見直しについて」 

 坪田会長より田中市長へ答申書の交付 

 

 田中市長より挨拶 

 

「令和６年度第４回上下水道経営審議会」閉会 

 

 


